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Bogotá D.C., 12 de septiembre de 2024

Sintraemsdes Nacional, a través de su 
presidente Humberto Polo Cabrera, 
informó que este jueves 12 de septiembre 
se llevó a cabo un encuentro entre John 
Alberto Maya, gerente general de las 
Empresas Públicas de Medellín, EPM, y 
r e p r e s e n t a n t e s  d e  d i f e r e n t e s 
Subdirectivas de la organización sindical 
e n  A n t i o q u i a ,  p a r a  a b o r d a r  l a s 
problemáticas que se presentan al interior 
de las centrales hidroeléctricas del grupo 
empresarial en ese departamento y en 
especial  con los trabajadores en 
Medellín.

Los trabajadores le plantearon a la 
empresa un conjunto de inquietudes, que 
su gerente responderá de manera oficial 
en los próximos días, luego de lo cual la 
organización sindical sentara su posición 
así como el plan de acción a seguir.

Aunque el gerente expuso las dificultades 
económicas que enfrenta el grupo EPM, 
como resultados de sus operaciones 
comerciales y financieras en diferentes 

frentes, ante las cuales se plantea la 
puesta en marcha de un plan de 
austeridad y reestructuración, los 
dirigentes de la Subdirectiva Medellín, le 
objetaron que ello no deberá ser usado 
como excusa para no negociar el pliego 
de peticiones que los trabajadores 
presentarán en el mes de diciembre.

Acerca de la situación de la empresa 
Afinia, filial de EPM en la región Caribe, 
Maya precisó que al contrario del caso de 
A i r - e ,  E P M  n o  h a  s o l i c i t a d o  l a 
intervención del gobierno nacional, pero 
sí buscará un acuerdo para que el Estado 
comience a resolver las deudas que se 
tienen con esa empresa; sobre la 
posibilidad de que el gobierno nacional 

compre Afinia, Maya explicó que esa es 
una propuesta planteada por el alcalde de 
Medellín, Federico Gutiérrez, como 
miembro de la Junta Directiva de EPM.

Por otro lado, los representantes de las 
subdirectivas de la organización sindical 
en el departamento de Antioquia y otras 
regiones, le expusieron al gerente de 
EPM, las problemáticas que de manera 
particular aquejan a los trabajadores, sin 
e m b a r g o ,  e n  l o  r e l a c i o n a d o  l a 
Subdirectiva Quibdó y los trabajadores de 
Aguas del Atrato, Maya evadió responder 
si EPM continuará en esa zona.

Acerca de la Subdirectiva Bello, los 
dirigentes sindicales acordaron esperar la 
respuesta tanto de la empresa como del 
Ministerio del Trabajo, para programar las 
a c t i v i d a d e s  d e  r e s p a l d o  y 
acompañamiento que requiera esa 
subdirectiva y los trabajadores de la  
Empresa Aguas Nacionales, que presta 
sus servicios a la planta de tratamiento de 
aguas residuales de Aguas Claras.

Tras reunión con el gerente general

John Alberto Maya, Gerente General  de EPM y Humberto Polo Cabrera, presidente Sintraemsdes Nacional


